

Antrag Nr. 04-F-03-0085
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Resolution - Rettet den Bannwald
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 15.09.2004 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge die Resolution "Rettet den Bannwald" mit folgendem Wortlaut beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden fordert die Regionalversammlung Südhessen auf, sich konsequent für den Erhalt des Bannwaldes südlich des Frankfurter Flughafens und somit gegen den Bau der A 380 Werft außerhalb des bestehenden Zaunes auszusprechen.

Die A 380 Werft sollte innerhalb des bestehenden Zaunes errichtet werden.

Die Stadtverordnetenversammlung fordert die sieben VertreterInnen der LHW in der Regionalversammlung Südhessen auf entsprechend dem Beschlusstext der Resolution abzustimmen.

Begründung:

Wiesbaden, 15.09.2004

Gez. Stefan Burghardt
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Heike Fenn
Fraktionsgeschäftsstelle